

Haushalte nach Zahl der Personen 2024

(Wohnbevölkerung)

Jahr	Stadtteil	insg.	1 Pers.	2 Pers.	3 Pers.	4 u. mehr Pers.
2024	Altstadt	7.671	4.831	1.676	589	575
2024	Paradies	3.720	2.126	1.141	254	199
2024	Petershausen-West	9.721	5.782	2.387	768	784
2024	Petershausen-Ost	4.320	2.439	1.181	335	365
2024	Königsbau	3.486	1.640	1.160	309	377
2024	Allmannsdorf	3.138	1.741	849	269	279
2024	Staad	1.029	548	285	105	91
2024	Fürstenberg	7.261	4.092	1.959	589	621
2024	Wollmatingen	3.482	1.694	922	392	474
2024	Industriegebiet	609	308	139	79	83
2024	Egg	376	155	107	46	68
2024	Litzelstetten	2.106	1.067	634	214	191
2024	Dingelsdorf	1.059	471	351	100	137
2024	Dettingen	1.681	704	555	190	232
2024	Wallhausen	645	344	191	54	56
2024	Stadt Konstanz	50.304	27.942	13.537	4.293	4.532

Haushalte nach Zahl der Personen in Prozent

2024	Altstadt	100%	63%	22%	8%	7%
2024	Paradies	100%	57%	31%	7%	5%
2024	Petershausen-West	100%	59%	25%	8%	8%
2024	Petershausen-Ost	100%	56%	27%	8%	8%
2024	Königsbau	100%	47%	33%	9%	11%
2024	Allmannsdorf	100%	55%	27%	9%	9%
2024	Staad	100%	53%	28%	10%	9%
2024	Fürstenberg	100%	56%	27%	8%	9%
2024	Wollmatingen	100%	49%	26%	11%	14%
2024	Industriegebiet	100%	51%	23%	13%	14%
2024	Egg	100%	41%	28%	12%	18%
2024	Litzelstetten	100%	51%	30%	10%	9%
2024	Dingelsdorf	100%	44%	33%	9%	13%
2024	Dettingen	100%	42%	33%	11%	14%
2024	Wallhausen	100%	53%	30%	8%	9%
2024	Stadt Konstanz	100%	56%	27%	9%	9%

Quelle: Stadt Konstanz, Amt für Digitalisierung und IT - Datenmanagement und Statistik
(Eigene Einwohnerfortschreibung - Haushaltgenerierung)

Anmerkung zu Haushalte:

Im Melderegister wird die Haushaltsstruktur der Wohnbevölkerung nicht direkt erfasst. Allerdings lässt sich mit dem Haushaltgenerierungsprogramm (HHGen) die Haushaltsstruktur konstruieren. Hierfür ermittelt das Programm Beziehungen zwischen den in Konstanz lebenden Menschen auf Grundlage von Familien- und Geburtsnamen, gleicher Wohnadresse, Datum der Anmeldung und anderen demographischen Merkmalen wie Alter, Geschlecht, Familienstand und Staatsangehörigkeit. Zu bedenken ist, dass bei dem Haushaltgenerierungsprozess nicht alle Haushaltsbeziehungen korrekt erfasst werden, so dass die Anzahl der 1-Personen Haushalte leicht über- und die Zahl der 2-Personen Haushalte unterschätzt werden. Ursache für diese leichte Verzerrung besteht darin, dassz.B. uneheliche Lebensgemeinschaften oder Wohngemeinschaften nicht als